

2学期 始業式「言葉は心の足音」9 / 1

さあ、2学期が始まりました。みなさんは、今朝、どのような目覚めをされましたか？「今日は何と気持ちのよい朝だろう」と、ワクワクしながら目覚めましたか？それとも、「眠たくてなかなか目が開かないなあ」と、起きるのがつらかったでしょうか？

そして、朝ごはんを食べて家を出た後、さあ学校だ！友達や先生に会えるぞ！と、張り切って学校に来ましたか？それとも、宿題終わってないなあ～とか、朝から足が重かったでしょうか？

朝は一日の始まり、今日という人生の始まりです。朝は、今日の自分との最初の出会いになります。

校長先生は、今朝、みなさんが元気に登校しながら、「おはようございます」「2学期もよろしくお願いします」と笑顔いっぱい挨拶をしてくれて、とてもうれしくなりました。元気いっぱいになりました。

『言葉は心の足音』と言います。朝の「おはようございます」という挨拶の言葉から、皆さんの元気が伝わってきました。朝の挨拶から、感謝の足音が響いてきました。今日から2学期が始まるんだ、いろいろな行事やたくさん勉強ができるんだ、という感謝の心です。

朝の「おはようございます」から、もう今日という日は始まっています。2学期の1日目です。明日は2日目です。そうやって、1日1日の積み重ねが2学期になります。この2学期も、1日1日、精一杯の思いを込めて、元気に「おはようございます」から始めましょう。